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Также в нашем университете Арине посчаст-
ливилось познакомиться с большим количе-

ством позитивных, открытых и просто потря-
сающих людей. В их числе – и преподаватели 
ВГУ имени П.М. Машерова. 

– С самого первого дня пребывания в уни-
верситете я поняла, какие профессионалы 
своего дела, замечательные, творческие, от-
зывчивые и незаурядные люди работают на 
художественно-графическом факультете! Их 
манера общения и то, насколько виртуозно они 
преподносят учебный материал, безусловно, 
вызывают восхищение и мотивируют на новые 
достижения, – убеждена девушка.

А вот свободное время Арина предпочитает 
проводить по-разному, все зависит от настро-
ения. Это может быть поездка, прогулка либо 
отдых наедине с собой. 

– Мне очень нравится гулять по старому 
городу в Витебске. Это очень атмосферное и 
манящее место, особенно в вечернее время. 
Также там много уютных ресторанчиков и ко-
феен. А будучи дублером ЦУР №12 и принимая 

участие в различных конкурсах, я часто езжу в 
Минск и по возможности посещаю театр име-
ни М. Горького. Кроме этого, я уже побывала 
в Орше, Полоцке и Жодино, – рассказала де-
вушка.

Арина отмечает, что она хочет жить там, 
где будет чувствовать себя на своем месте. А 
дальнейшую профессиональную деятельность 
студентка планирует связать с дизайном. 

– Главное – оставаться хорошим челове-
ком, не терять свою «искорку» и нести людям 
добро. Мир никогда не будет идеальным, при-
оритеты и мнения также непостоянные, мне же 
важно оставаться собой. И я очень благодарна 
витебскому университету за возможность за-
ниматься тем, что нравится. А еще мне бе-
зумно приятно чувствовать свой прогресс и 
осознавать, что мои старания не напрасны, – 
подытожила Арина. 

Виктория АЛЕКСАНДРОВА.  
Фото из личного архива респондента. 

Изо дня в день, начиная с августа 2023 года, 
яркая, целеустремленная, ответственная, по-
зитивная и творческая девушка находит в себе 
силы и неиссякаемую энергию, которой можно 
даже позавидовать, для решения многочислен-
ных разноплановых задач, касающихся ее про-
фессиональной деятельности. 

Как она все успевает? Об этом талантливый 
руководитель рассказывает корреспонденту 
редакции газеты «Мы i час».  

– Наталья, кем вы мечтали стать в дет-
стве? 

– Многие взрослые в детстве играли в шко-
лу, и я не была исключением. Сперва моими 
учениками становились плюшевые игрушки и 
куклы, а затем – друзья и подружки во дворе. 
Получается, что с раннего возраста мне была 
интересна педагогическая деятельность.

– Расскажите, почему в свое время вы 
решили поступить на биологический фа-
культет нашего университета? 

– На мой взгляд, каждый из нас, выбирая 
свою будущую профессию, ориентируется на 
тех людей, которые находятся рядом и влияют 
на наше восприятие окружающего мира, чей 
опыт и умения вызывают у нас восторг и уваже-
ние. Потому мой ответ прост: на моем жизнен-
ном пути встречались прекрасные педагоги, 
профессионалы, на которых мне хотелось быть 
похожей. Еще мне всегда было интересно, как 
протекают различные химические реакции, по-
этому в школьные годы я с удовольствием вы-
полняла практические работы по химии и био-
логии. Так что, завершив обучение в средней 
школе №33 г. Витебска, я осознанно в 2009 
году поступила на биологический факультет 
ВГУ имени П.М. Машерова. И ни разу об этом 
не пожалела. Сегодня воспоминания о том 
времени вызывают у меня теплые, добрые и 
позитивные эмоции. У нас была дружная груп-
па, замечательные преподаватели, а каждое 
лето мы отправлялись на выездную практику 
в д. Щитовку, где учили латынь, изучали раз-
личные виды растительного и животного мира. 
Научные конференции, туристические походы, 

различные спортивные состязания – моя сту-
денческая жизнь была насыщенной и яркой. 
Мне нравилось заниматься творчеством, поэ-
тому я принимала участие в различных конкур-
сах и проектах. Думаю, именно незабываемая 
пора студенчества помогла мне раскрыться и 
проявить свои способности в различных сфе-
рах деятельности. И за это я говорю любимой 
альма-матер огромное спасибо!

– С какими сложными моментами вам 
приходится сталкиваться на работе? 

–  Основное – это нехватка времени. Ино-
гда мне кажется, что в сутках недостаточно ча-
сов. Неспроста ведь говорят, что культ совре-
менного мира – скорость. Еще один момент 
связан с тем, что семья Машеровцев велика 
и многонациональна. В нашем университете 
обучаются не только белорусские студенты, 
но и иностранные граждане из Сирии, Китая, 
Узбекистана, Шри-Ланки, Нигерии и др. И при 
общении с ними иногда возникают трудности 
перевода.  

– За что вы любите свою работу?
– За то, что она приносит пользу обществу 

и государству, а еще меня восхищает наша 
команда Машеровцев, которая неустанно ге-
нерирует успех.

– Какие качества, по вашему мнению, 
помогают вам успешно справляться со 
своими профессиональными обязанно-
стями?

– Ответственность, добросовестность и 
умение работать в команде.

– Расскажите о вашем коллективе. 
– В настоящее время отдел по идеологиче-

ской и воспитательной работе ВГУ – это 10 от-
ветственных и креативных специалистов, кото-
рые постоянно держат руку на пульсе и всегда 
готовы к выполнению поставленных задач. Мне 
как руководителю отдела хочется отметить, 
что это те люди, на которых я всегда могу по-
ложиться. Я бы сравнила свой отдел с ульем, 
а работников – с пчелками, которые каждый 
день трудятся на благо общего дела.

– Откуда вы черпаете силы, энергию и 

вдохновение на то, чтобы все успевать? 
– Мне часто задают этот вопрос. А еще такой: 

«Как ты все успеваешь?». На второй отвечаю, что 
не успеваю все, что хотелось бы. Но на первый 
вопрос у меня всегда один ответ: «Под лежачий 
камень вода не течет». Это мой главный принцип 
в жизни. Я привыкла постоянно чем-то занимать-
ся, не могу сидеть без дела. Примечательно, что, 
несмотря на иногда чрезмерно быстрый ритм 
жизни, я нахожу возможность, чтобы заметить 
красоту и неповторимость в каждом моменте, 
даже тогда, когда кажется, что вот-вот и что-то 
пойдет не так. Для меня это как топливо, которое 
питает, вдохновляет и придает энергию, чтобы 
творить и работать еще больше. 

– Как вы предпочитаете проводить 
ваше свободное время? Есть ли у вас ув-
лечения?

– Когда у меня появляется свободное время, 
я занимаюсь творчеством, которое позволяет 
мне выразить свои эмоции и мысли через кра-
ски и кисть. Каждый рисунок – это маленькое 
произведение искусства, которое отражает 
мое внутреннее состояние и настроение. Так-
же для меня важны встречи с друзьями и близ-
кими. Совместные прогулки, путешествия, по-
ходы в кино или кафе – все это приносит мне 
огромное удовольствие и дарит незабываемые 
впечатления. Я ценю каждое мгновение, про-
веденное в кругу семьи. 

– Спасибо за интересную беседу!
Виктория АЛЕКСАНДРОВА. 

 DOCENDO DISCIMUS

ЦЕНИТ КАЖДОЕ МГНОВЕНИЕ 
«Под лежачий камень вода не течет» – таким принципом по жизни  

руководствуется Наталья БАЙДО, начальник отдела по идеологической  
и воспитательной работе ВГУ имени П.М. Машерова, победитель  

в номинации «За вклад в развитие молодежного движения» в рамках  
университетской премии «Docendo discimus».


